

Ya existe una hoja de ruta para llegar a un acuerdo con Barreda

15.02.10 - 01:25 -

★★★★★ 0 votos

0 Comentarios | Comentar

El secretario de Estado está adquiriendo en la sombra un papel principal en la negociación del Estatuto. La semana pasada estuvo en la Feria Fruit Logistica de Berlín, donde coincidió con el presidente murciano, a quien explicó los tres puntos más sensibles de la negociación que estaría dispuesto a aceptar José María Barrera, según fuentes del Gobierno regional. De acuerdo con esta hoja de ruta, sólo habría una referencia al agua en el Preámbulo del Estatuto, sin que figure en otras partes dispositivas. En segundo lugar, se garantizaría con mayor insistencia la prioridad que tiene la cuenca cedente. Por último, la reserva se traduciría en una estimación de volúmenes de agua por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha para atender sus necesidades actuales y futuras.